
2023 年フクシマ連帯キャラバンに参加して 
 

全港湾東北地方ひたち支部青年女性部 
幹事 飯村 将弥 

 
今回のキャラバンで自分は、改めて原発事故の危険性について考え直すことができまし

た。 
 茨城県の各自治体を周り、要請書を提出してきて、その市町村の原発についての考え方を
聞くことができましたが、正直なところそこまで深く考えてはいないのではないかと感じ
ました。 
 自分達の今回の行動によって少しでも自治体が原発の危険性について考直していってく
れれば良いなと思いました。 

 


